

ABSTRAK

Linda Oktapiani, 2020. Dampak Perilaku Kecenderungan Menonton Drama Korea Mahasiswa Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. Skripsi, Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) H. Surawardi, M.Ag, (II) Miftahul Aula Saadah, S.Psi, M.Psi.

Kata Kunci: Perilaku, Kecenderungan, Menonton Drama Korea

Drama Korea merupakan salah satu drama yang banyak disukai oleh kalangan remaja khususnya mahasiswi, yang mana drama tersebut dapat berdampak pada aktivitas lainnya seperti aktivitas shalat lima waktu, aktivitas membaca al-Qur'an, gaya berhias dan disiplin dalam belajar. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui alasan mahasiswa program studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan menyukai drama Korea, serta untuk mengetahui dampak perilaku kecenderungan menonton drama Korea mahasiswa program studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan yang meliputi aktivitas shalat lima waktu, aktivitas membaca al-Qur'an, gaya berhias dan disiplin belajar.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian lapangan, dengan pendekatan kualitatif dalam bentuk deskriptif. Subjek dalam penelitian ini adalah 5 mahasiswi Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin Program Studi Pendidikan Agama Islam tahun 2017. Sedangkan objek dalam penelitian ini adalah dampak perilaku kecenderungan menonton drama Korea mahasiswa UIN Antasari Banjarmasin Fakultas Tarbiyah dan Keguruan Program Studi Pendidikan Agama Islam. Sedangkan teknik yang digunakan dalam pengumpulan data yakni observasi, wawancara dan dokumentasi. Adapun pengolahan data dilakukan dengan koleksi data, editing, pengkalsifikasian data dan interpretasi data, sedangkan analisis data menggunakan teknik reduksi data, penyajian data dan verifikasi data.

Berdasarkan hasil penelitian, dapat diketahui bahwa alasan mahasiswa menyukai drama Korea karena ceritanya yang menarik, serta drama tersebut menyuguhkan para aktris dan aktor yang cantik dan rupawan. Adapun dampak adalah suatu akibat yang ditimbulkan dari perilaku kecenderungan menonton drama Korea yang dilakukan oleh mahasiswa program studi Pendidikan Agama Islam fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. Yang mana hal tersebut berdampak negatif, karena mahasiswa lalai dalam melaksanakan shalat lima waktu baik dari segi waktu atau ketidak khusyuan dalam mengerjakannya, kurangnya aktivitas membaca al-Qur'an dan kurangnya disiplin dalam belajar. Akan tetapi, hal tersebut juga berdampak positif terhadap salah satu responden, sebab ia termotivasi untuk giat belajar setelah menonton drama Korea. Sedangkan dalam gaya berhias, hal tersebut tidak berdampak apa-apa.